



～やまちゃんコーチから～



十日市場保育園のみんな、げんきかな？
サッカーきょうしつはたのしかったね♪
みじかいじかんだったけど、みんなでたのしくサッカーできてよかったです☆
ドリブルもシュートもみんなかっこよかったよ！
またいっしょにサッカーをやろうね☆
ありがとうございました(^▽^)

～先生から～

記入者 森本 先生 (年長クラス担任)

サッカー教室でしか、サッカーに触れない子も多いので、とても楽しんでいる姿が見られました。また、サッカー教室後は特に「ボールで遊びたい！」という声も多く、遊びの輪が広がりました。また、来年も楽しみにしています。

記入者 土橋 先生 (年長クラス担任)

サッカー教室の開催ありがとうございました。体を動かすことが大好きな子ども達は、この日をとても楽しみにしており、喜んでボールに触れたり、追いかけてたりする姿が見られました。サッカーに興味を持つきっかけにもつながりました。

記入者 山本 先生 (年中クラス担任)

サッカー未経験の子が多かったのですが、優しく教えていただき、ボールの使い方やルールを楽しみながら覚えることができました。楽しく体を動かす良いきっかけにもなり、サッカー教室以降、サッカーボールに触れる回数が増え、自然と体を動かして遊んでいます。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会